

Espresso-Gottesdienst

Seine Premiere feierte der neue «Espresso»-Gottesdienst am Pfarrefest der Kirche St. Meinrad am 15. September 2019. Gut 20 Festbesucher gab es bei dieser Gelegenheit. Inzwischen ist die Zahl der Mitfeiernden nicht mehr zweistellig, aber an jedem Sonntag sind wir mehr als zwei oder drei, die in seinem Namen zusammenkommen. Herzliche Einladung an alle!

In diesem Gottes Dienst – kurz und kräftig wie die gleichnamige Kaffeevariante – singen und beten wir, hören einen kurzen Text aus der Bibel und ein paar Gedanken dazu. Wir bringen unseren Dank und unsere Bitten vor Gott und gehen dann gesegnet und unter Gottes Schutz nach Hause.



Denn «Wo zwei oder drei in meinem Namen versammelt sind, da bin ich mitten unter ihnen» (Mt 18,20).